

Unterstützen Sie Ihren eigenen Sportverein

MyPhone und Patricia Kaiser haben ein innovatives Support-Konzept ins Leben gerufen, mit dem Sportvereine zukünftig richtig profitieren können: Das „Kaiser Friendship-Modell“ bietet Sportvereinen in Österreich die Möglichkeit, regelmäßig und dauerhaft von Fans finanziell unterstützt zu werden – und dabei müssen die Fans noch nicht einmal aktiv spenden...

Wenn es darum geht, seinen Lieblingsverein zu unterstützen, fehlen den Vereinen sowie den Fans oft die nötige Infrastruktur, damit auch wirklich ein finanziell profitabler Support gewährleistet werden kann. Oft gibt es zwar Fördermitgliedschaften, allerdings müssen die Fans teilweise tief in die Tasche greifen, damit der Verein wirklich effektiv unterstützt wird.

Die MyPhone Austria GmbH hat nun gemeinsam mit der ehemaligen Leistungssportlerin und Trainerin Patricia Kaiser ein attraktives Support-Modell für alle Sportvereine in Österreich entwickelt, bei dem jeder Fan seinen Lieblingsverein ganz einfach langfristig unterstützen kann. Denn das Besondere an dem sportlichen und vereinsfreundlichen Konzept ist, dass die Fans im Gegensatz zu den typischen Mitgliedschaften nicht extra investieren müssen und dennoch ihren Verein tatkräftig unterstützen.

Die brandneuen Kaiser-Tarife von MyPhone

Das Support-Prinzip der Kaiser-Tarife ist innovativ und effektiv zugleich: Fans müssen nicht in eine teure Mitgliedschaft investieren, sondern lediglich zu den günstigen Konditionen der Kaiser-Tarife von MyPhone telefonieren. Jeden Monat werden automatisch 5 % des Gesprächsumsatzes an einen Verein der Wahl gespendet – welcher Verein das ist, entscheidet natürlich der Kunde selbst.

„Jeden Monat werden automatisch 5 % des Gesprächsumsatzes an einen Verein gespendet – welcher Verein das ist, entscheidet der Fan.“



Links: Fredy Scheucher, Geschäftsführender Gesellschafter der MyPhone Austria GmbH
Rechts: Patricia Kaiser, ehemalige Leistungssportlerin, Trainerin und Model

Somit profitieren Sportvereine langfristig vom Support ihrer Fans, deren Gesprächsumsätze über das Telekommunikationsunternehmen MyPhone automatisch an den jeweiligen Verein gespendet werden. Vor allem für kleinere, regionale Vereine ist dieses Modell eine attraktive Chance, um einen stetigen Support zu realisieren.

Der SV Austria Salzburg, der seit Jahren von MyPhone als Hauptsponsor unterstützt wird, nutzt die Kaiser-Tarife bereits erfolgreich. Doch nicht nur Fußballvereine, sondern sämtliche andere Sportvereine unterschiedlichster Sportarten können von den Kaiser-Tarifen profitieren.

Und auch für die Fans lohnen sich die günstigen Kaiser-Tarife, denn die Konditionen können sich sehen lassen:

Kaiser Light: Wenigtelefonierer telefonieren mit dem Tarif „Kaiser Light“ schon ab 1,8 Cent/Min. ins österreichische Festnetz,

und das ohne Grundgebühr und ohne Mindestvertragslaufzeit. Der ideale Tarif, um die Kaiser-Tarife einfach mal auszuprobieren.

Kaiser 50:50 PLUS EU: Wer viel in unterschiedliche Netze telefoniert, ist mit diesem Tarif gut beraten, denn man erhält jeden Monat 50 Freiminuten ins österreichische Festnetz, 50 Freiminuten in alle österreichischen Mobilfunknetze sowie 50 Freiminuten in alle EU-Länder. Darüber hinaus telefoniert man schon ab 1,8 Cent/Min. ins österreichische Festnetz.

Kaiser Family: Alle, die nicht nur günstig telefonieren, sondern auch schnell im Internet surfen wollen, entscheiden sich für das Komplettpaket „Kaiser Family“. Man erhält einen eigenen Telefonanschluss, eine DSL-Flatrate und drei kostenlose E-Mail-Adressen. Alle Tarife beinhalten einen zusätzlichen Handy-Tarif, damit man auch unterwegs günstig telefonieren kann.

Fans für die Kaiser-Tarife gewinnen: Mit dem Kaiser Friendship-Modell

Damit Sportvereine bestmöglich von den MyPhone Kaiser-Tarifen profitieren können, hat das Unternehmen gemeinsam mit Patricia Kaiser das effiziente „Kaiser Friendship-Modell“ entwickelt:

- ✓ Sportvereine erhalten bei der MyPhone Austria GmbH kostenlos einen Werbeaufsteller in Form einer lebensgroßen Patricia Kaiser, der nicht nur gut aussieht, sondern auch alle Informationen zu den Kaiser-Tarifen beinhaltet.
- ✓ Die täuschend echte Patricia Kaiser aus Pappel kann beispielsweise im Vereinsheim oder im Stadion aufgestellt werden, um Fans darauf aufmerksam zu machen, dass sie mit Hilfe der Kaiser-Tarife ihren Lieblingsverein unterstützen können.
- ✓ Empfiehlt nun der Verein die Kaiser-Tarife bei seinen Fans, Freunden und Familien, erhält er von jedem geworbenen Kunden 5 % des monatlichen Gesprächsumsatzes als Spende.

Beispielrechnung: So kann jeder Verein profitieren

Ganz klar: Je mehr Fans eines Vereins die günstigen Kaiser-Tarife nutzen, desto höher ist die monatliche Spende für den Verein. Hierbei kann schnell ein regelmäßiger Spendenbetrag entstehen, der sich richtig lohnt:

Gewinnt ein Verein, bestehend aus durchschnittlich 50 Mitgliedern, lediglich seine treuen Fans, Freunde und Familien für die Kaiser-Tarife, sind schnell ca. 500 Haushalte geschaffen, die den Verein mit Hilfe der Kaiser-Tarife unterstützen. Telefoniert jeder davon lediglich für 20,- € im Monat, beträgt die Spende bereits 500,- € monatlich für den Verein – Tendenz steigend, denn je mehr Fans hinzukommen, umso höher wird natürlich die monatliche Spende.

Und so geht's: Jetzt für das Kaiser Friendship-Modell anmelden

Wer das Kaiser-Friendship-Modell ausprobieren möchte, kommt in den Genuss zahlreicher Vorteile, und das ohne organisatorischen Aufwand und ohne finanzielle

Investition. Wenn auch Ihr Verein Interesse an diesem innovativen Konzept hat, melden Sie sich einfach online kostenlos für das Kaiser Friendship-Modell an. Da die Nachfrage bereits jetzt sehr hoch ist, sollten Sie sich beeilen, denn die Vereine werden nach den eingegangenen Anmeldungen mit den kostenlosen Patricia Kaiser-Werbemitteln versorgt.

Den Gratis-Aufsteller, der Ihnen von MyPhone zugeschickt wird, platzieren Sie einfach an einer gut sichtbaren Stelle im Vereinsheim, in der Turnhalle oder im Stadion, je nachdem, welche Möglichkeiten Sie in Ihrem Verein haben. Machen Sie Ihre Fans auf das Kaiser Friendship-Modell aufmerksam und profitieren Sie von einer langfristigen Unterstützung, die Ihnen Ihre Fans sicherlich gerne gewähren – denn schließlich haben nicht nur der Verein, sondern auch die Fans einen großen Vorteil dadurch.

**Gratis-Anmeldung
online auf:
[My-Phone.at/Verein](http://www.My-Phone.at/Verein)**

Patricia Kaiser hilft Ihrem Verein!

- ✓ Holen Sie sich Patricia Kaiser kostenlos in Ihr Vereinsheim.
- ✓ Empfehlen Sie die attraktiven Kaiser-Tarife bei Fans, Freunden und Familien.
- ✓ Von jedem geworbenen Kunden erhält Ihr Verein 5 % des monatlichen Gesprächsumsatzes als Spende.

Interessiert?

Jetzt kostenlos anmelden auf
www.My-Phone.at/Verein



myphone
Austria

FESTNETZ • MOBILFUNK • DSL